

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Martes, 21 de febrero de 2022

El Principado participa esta semana en tres ferias especializadas en naturaleza y ecoturismo

 El Principado se promocionará en citas internacionales como f.re.e, en Múnich, y Fiets en Wandelbeurs, en Utrecht, así como en la Feria Internacional de Turismo Ornitológico de Extremadura

Asturias consolida su promoción como destino de ecoturismo con la participación, esta semana, en tres citas de carácter internacional especializadas en turismo de naturaleza y aventura: la feria f.re.e, en Múnich (Alemania), *Fiets en Wandelbeurs*, en Utrecht (Países Bajos), y la Feria Internacional de Turismo Ornitológico, en el Parque Natural de Monfragüe (Extremadura).

El Principado estará presente desde mañana en la feria f.re.e, el evento de viajes y ocio más importante de Baviera. De este modo, se promocionará en el mercado alemán, en colaboración con Turespaña, la oferta asturiana vinculada al ciclismo, el camping y el deporte al aire libre. Además, la feria *Fiets en Wandelbeurs*, de Utrecht, es una de las mejores ferias de ciclismo y senderismo de Europa y acogerá, a partir del viernes, un espacio dedicado a Asturias.

Asimismo, el Principado también acudirá a la Feria Internacional de Turismo Ornitológico, que se celebrará este fin de semana en el Parque Nacional de Monfragüe, en Extremadura. Se trata de la feria decana en su sector en España y la segunda más importante de Europa en turismo de naturaleza y observación de aves.

En esta 18ª edición de la feria extremeña, Asturias se presenta con un estand de información turística y una agenda comercial dentro de la bolsa de contratación internacional que se organiza en el marco de este evento. Turismo ha concertado citas con operadores de Portugal, Bélgica, Reino Unido y Países Bajos para dar a conocer sus propuestas vinculadas con la observación de aves y fauna autóctona, como el oso pardo, entre otras actividades de interpretación de la naturaleza.